

Elternbrief 1

Liebe Eltern,

nach verzögertem Start aufgrund der politischen Umbrüche in Ägypten darf ich mich jetzt mit den aktuellen Informationen zum Schuljahresbeginn 2013/14 an Sie wenden.

1. Schulbeginn

Wie auf der Homepage schon seit längerem veröffentlicht und nun durch die ZfA und das Auswärtige Amt bestätigt, werden wir unseren Schulbetrieb am **Sonntag, den 15.09.2013** aufnehmen.

Für die 1. Klassen haben Sie eine gesonderte Einladung zum 1. Schultag, Donnerstag, den 19.09.2013 (10-12 Uhr).erhalten.

Wenn der Curfew weiterhin in derzeitiger Form bestehen bleibt, beginnen wir um **8.00 Uhr**, das Busmanagement informiert Sie rechtzeitig über Zeit und Abholpunkt Ihres Kindes. Sollte es möglich sein, bereits am 15.09. um 7.30 Uhr zu starten, erhalten Sie diese Information per Mail und Homepage umgehend. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir ein paar Tage brauchen werden, bis alles reibungslos klappt.

Wir bitten Eltern, die Ihre Kinder privat zur Schule bringen, **pünktlich** am Sonntag in der Schule zu sein.

Wir werden die zwei ausgefallenen Unterrichtswochen durch Fördermöglichkeiten für anstehende Prüfungen ohne größere Probleme kompensieren können.

2. Neue Kollegen

Alle neu vermittelten Kollegen der Sekundarstufe haben ihren Dienst angetreten und wir begrüßen sehr herzlich: Frau Aurelia Veith, Herrn Bastian Pfauntsch, Frau Christin Ewald, Herrn Frank Zimmermann, Herrn Johannes Becker und besonders freuen wir uns über die Rückkehr unseres Kollegen Kay Groneberg.

In der Grundschule verstärken uns Frau Katrin Bodenmüller, Frau Krisztina Szenftner, Frau Lydia Uhlenküken, Frau Nada Zimmermann und Frau Wibke Hartwein. Auch hier: einen guten Start und schön, dass ihr hier seid!

Details zu den Kollegen entnehmen Sie bitte demnächst unserer Homepage.

3. Sicherheit

Noch vor den Sommerferien haben wir eine Sicherheitsübung mit allen Schülern und Personal durchgeführt. Alle im Sicherheitskonzept beschriebenen Abläufe und Einrichtungen werden so regelmäßig überprüft und ggf. angepasst.

Bitte denken Sie daran: das Betreten des Geländes der Europa-Schule erfolgt **nur nach vorheriger Anmeldung**, Ausnahmen können nicht gemacht werden, wir bitten dafür um Verständnis.

4. Bauliche Veränderungen

Während der Ferien wurde ständig am Gebäude gewerkelt. So haben wir jetzt einen neuen Rasenbelag für das Fußballfeld, neue Sicherheitsnetze und Beschattungen im Kindergarten sowie an der Cafeteria und am Sportfeld.

Innerhalb der Gebäude wurden alle nach Süden ausgerichteten Klassen- und Fachräume mit Aircons ausgestattet. In allen Klassenräumen erfolgte die Vorbereitung für Installationen für weitere ACs, die nach und nach eingerichtet werden.

Wir haben einen zweiten Fachraum mit einem interaktiven Whiteboard ausgestattet und erhebliche Investitionen in die Ausstattung der naturwissenschaftlichen Sammlungen gesteckt.

Die Bücherei hat einen schalldämmenden Bodenbelag und wird um das vorgelagerte Atrium erweitert. Auch haben einige Klassenräume in der Grundschule neue Fußböden bekommen bzw. alte Holzböden und Möbel wurden abgeschliffen und erneuert.

Im Zuge der in diesem Schuljahr beginnenden Inklusion (s. EB 8) haben wir nicht nur Frau Hartwein mit entsprechender Sonderschulqualifikation gewinnen können, sondern auch unsere Sporthalle im Gymnasium mit Kletterwänden ausgestattet, die die Grob- und Feinmotorik der Kinder fördern sollen. Für diese zusätzlichen Ausstattungen bedanken wir uns bei der ZfA, die uns hierbei finanziell unterstützt.

5. „Hausaufgabenheft“

Die ESK hat jetzt einen wunderschönen und sehr hilfreichen Jahresplaner entwickelt. Dieser Planer enthält neben den Wochenplänen für Hausaufgaben auch viele nützliche Informationen und wird verbindlich an die Klassenstufen 1- 9 ausgegeben. Er soll helfen, strukturiert und vollständig Aufgaben zu erledigen und es finden sich methodische Hinweise, um Lernerfolge zu erleichtern. Viel Spaß!

Ein großes Dankeschön geht an die Redaktionsmitglieder, Frau Köppel, Frau Rathmer, Frau Weide-Weddig sowie Herrn Wiegert, der die Layout-Vorlage gestaltet hat.

6. Elternabende

Wir laden Sie hiermit herzlich zu unseren diesjährigen Elternabenden ein:

Klasse 11 (Eltern und Schüler): Montag, 23.09.2013 von 18.30 – 20 Uhr (DIAP Information)

Klasse 5-10 und Klasse 12:: Dienstag, 24.09.2013 von 18.30 – 20 Uhr

Kindergarten: Mittwoch, 25.09.2013 von 17 – 18.30 Uhr

Grundschule: Mittwoch, 25.09.2013 von 18.30 – 20Uhr

A n e r k a n n t e D e u t s c h e A u s l a n d s s c h u l e
.Wir wünschen Ihren Kindern einen guten Schulstart und freuen uns auf die
Zusammenarbeit im Schuljahr 2013/14.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Kairo, den 10.09.2013